

CANTINA DE PORCARIZAS: Municipio de Villafranca del Bierzo

La cantina de Porcarizas estuvo abierta hasta diciembre del año 2023 cuando, por fallecimiento del marido de la regentaba, cerró.

Actualmente está cerrada al público como tal, pero conserva su equipación de establecimiento hostelero. Dispone de dos plantas y terraza exterior.

Desde su cierre, la Junta Vecinal de Porcarizas y su vecindario utilizan el espacio, indistintamente el primer piso o el bajo, para reunirse los fines de semana, ya que sigue siendo el centro social de la localidad.

Desde la Junta Vecinal se prestan a, si alguien quiere abrir la cantina, ofrecerle toda la ayuda y orientación que esté en su mano. Estarían encantados de reabrirla y que sirva como proyecto de emprendimiento en la localidad. El contacto es Sergio, presidente pedáneo de la Junta Vecinal.



Desde la Junta Vecinal se prestan a, si alguien quiere abrir la cantina, ofrecerle toda la ayuda y orientación que esté en su mano.

